
今年度も、県連協は県知事宛ての要望書を提出しまし

た。県議会議員に要望内容の理解を図り後押しをしても

らうために、県議会議員との懇談を進めています。議員

懇談の際にはその地域の実状、要望も併せて伝えていく

懇談にしていこうと呼びかけました。

いくつか懇談報告が届きはじめています。他の地域で

はいかがですか？夏休み、学童保育指導員の方は時間が

とりにくいかもしれませんが保護者と調整しながら日程

を詰めましょう。緊張するなあと思われる方、ぜひ複数

名で懇談しましょう。懇談をすると議員の方も覚えてく

れます。

加盟地域は全員懇談！めざして頑張りましょう!!

〈春日井市〉伊藤かつんど議員

6月10日、春日井ネットワーク役員と県連協役員6名で
懇談しました。伊藤議員は県連協総会に来賓として来て

頂いています。春日井市は大変待機児童が多い地域があ

ります。今回の要望と併せて施設を増やしていく必要も

話しました。議会終了後、要望について党内会議に諮

り、春日井市の担当課にも話しておくとのことでした。

〈豊川市〉藤原宏樹議員

6月6日、豊川市連協役員が懇談しました。学童保育施
策が今の時代とても重要であると認識されており、豊川

でも大きな課題となっている学童保育指導員不足につい

ては、若者が職業選択の1つとして位置づけられるような
条件整備の必要について賛同いただきました。

〈豊川市〉大獄理恵議員

7月19日、豊川市連協役員が懇談しました。学童保育の
状況をよく把握し、保護者の声も聞いており、長期休暇

中のみの利用希望については公的な支援策を具体的に示

す時期に来ているとの考えを示されました。機会があれ

ば学習の場にも参加したいと言っていただきました。
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県議会議員との懇談
行っていますか？

〈犬山市〉原よしのぶ議員

6月23日、犬山市連協役員ら4名が事務所で懇
談をしました。この数年、懇談を続けており、

熱心にメモをとりながらの懇談となりました。

公営で、学校内移転を進めている犬山市にとっ

て重要な要望であることを理解してもらえまし

た。学校移転であがった施設設備の問題も伝

え、アドバイスをもらいました。

〈名古屋市熱田区〉かじ山義章議員

7月4日、学童保育側は5名参加しての懇談でした。要望
書の内容、経緯について説明しました。団で持ち寄り話

し合ってみるとのことでした。熱田区内の学童保育では

子どもの数が増え、定員いっぱいになっている現状を伝

えました。

〈名古屋市昭和区〉谷口ともみ議員

7月10日、役員、父母会長ら3名が事務所を訪ね懇談
し、要望内容について理解をいただきました。今後学童

保育の行事にも来ていただけるとのことでした。

★西日本豪雨 緊急要望とカンパのお願い

7月の記録的豪雨で学童保育も多くの被害を受けました。全
国学童保育連絡協議会は国に緊急要望書を提出し、毎日の生活

の場である学童保育の早急な再開、支援を訴えました。また補

修や運営補助などに充てるため支援のための募金を呼びかけて

います。＊府県の連絡協議会へ必要とされる額を届けます。

平成30年7月豪雨 学童保育支援募金の振込先

・三井住友銀行(銀行コード：0009)
・小石川支店(店番号：813)
・普通預金 3821589
・名義 全国学童保育連絡協議会

「日本の学童ほいく」
オススメ記事♪

2018年6月号
P20~21「子供と指導員 共に生活を作る」

私がこのあらやっ子児童クラブの指導員さんの書かれ
た記事の一つに引かれたのは睡眠の大切さについて書か
れていた事です。子どもにとってのお昼寝の大切さに共感
を感じます。大人もそうですが行き詰まった時に昼寝をし
てみたら上手く行ったりします。昨今、昼寝の効果として
思考の切り替え、集中力向上効果なども挙げられていま
す。子どもにとって注意力のリフレッシュにもなるように感
じます。
「学校ではないのに学童ではなぜ寝なきゃいけない」
確かに子ども達に言われると思います。その事についても
指導員間で話合い実践してみた事はとても素晴らしい事
だと思います。私からしてみればお昼寝は保育園でも見
てきました。
何も知らない時は保育士の休憩なんじゃないか？
なんて思ってしまった時もありました。
しかし実際はその時間が保育士にとっては緊張の時間で
もあり父母への連絡事項をまとめたり大変な時間である
事を知った時とても恥ずかしく思いました。
お昼寝中だからと行っても指導員も手を抜く訳ではなく、
子どもの安全を見守りつつ保育に打ち込んで貰えている
事を知っておきたいと感じました。

（名古屋市保護者）


